

MEDIA HORA PREVIA

ACTA N.º 148/24

15/05/2024

Ficha: 201/2024:

Sr. Edil Robert Costa Quevedo: Sr. Presidente, compañeros Ediles, Sr. Secretario General, Funcionarios y demás presentes. Una vez más en esta ocasión me voy a dirigir al Presidente de la República Oriental del Uruguay el Dr. Luis Lacalle Pou, a quien le volveré a reiterar por cuarta vez la solicitud de oportunidad laboral para todos los riverenses. Sr. Presidente de este Deliberativo, nuestro Intendente Richard Sander, nuestro Diputado Marne Osorio y nuestro Senador Tabaré Viera estuvieron reunidos con el Presidente Luis Lacalle Pou en más de una ocasión solicitándole la autorización para la Zona Franca en nuestro Departamento; nuestro Intendente Richard Sander hace poco tiempo atrás estuvo reunido con el Presidente Luis Lacalle Pou, con el inversor de este gran Proyecto y varios Empresarios. Sr. Presidente de la Junta Departamental de Rivera, lo pongo en conocimiento que se realizaron más de tres Licitaciones para una autorización de Zona Franca para otro Departamento en el cual no se presentó ningún inversor. Ahora daré lectura de algunos fragmentos de la tercera Media Hora Previa del 26 de julio del 2023.

No quiero creer que el Dr. Luis Lacalle Pou, sobre este tema lo vaya a tomar con ideología política, porque cuando el necesitó de que le dieran el respaldo el pueblo de Rivera lo respaldó.

Uno de los temas más preocupante hoy de la población de nuestra ciudad, son los PUESTOS DE TRABAJO; hoy tenemos una posibilidad de que nuestro Presidente dé la autorización de una Zona Franca para Rivera, que en un inicio este proyecto ambicioso otorgaría un mínimo de 400 a 500 puestos de trabajo lo cual en el proceso podría llegar hasta más de 2.000 puestos de trabajo. Es una inversión de más de U\$ 30.000.000 (dólares americanos treinta millones) por lo cual, Sr. Presidente de la Junta Departamental no creo que el Presidente Dr. Luis Lacalle Pou dé las espaldas al "Pueblo de Rivera".

Sr. Presidente de la Junta Departamental, por la información que tengo extraoficial sé que está faltando SOLAMENTE LA FIRMA DEL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA para la Autorización de la misma, ya que nunca tuve

una RESPUESTA Oficial referente a este tema del Presidente de la República Dr. Luis Lacalle Pou, de este modo continúo esperando una respuesta de nuestro Presidente, esperanzado de que la misma sea favorable para los riverenses.

Sr. Presidente de la Junta Departamental, esperamos los Riverenses que nuestro Presidente de la República en ese sentido no nos dé la espalda como mencioné anteriormente.

Sr. Presidente Sergio Rauduviniče, después de dar lectura a fragmentos de la MHP realizada ya a varios meses atrás, me siento en la obligación de decir que nuestro Presidente de la República Oriental del Uruguay no demuestra querer el crecimiento del Norte de nuestro país, después de tanto hablar en la “descentralización” parecería que sólo permanece en palabras y no en hechos, pues esta es una gran oportunidad para darle más vida digna al Norte del país.

Sr. Presidente, que mis palabras así como las copias que estoy anexando de las tres MHP anteriores pasen: al Presidente de la República Oriental del Uruguay Dr. Luis Lacalle Pou, al correo Presidencial y a su correo Particular, al Pte. de la Cámara de Diputados, a la Cámara de Senadores, al Congreso Nacional de Ediles, al Congreso Nacional de Intendentes, a la prensa oral y escrita departamental y nacional. Muchas gracias, Sr. Presidente.-

Presidente: será como Ud. solicita, Sr. Edil